



## RESUMEN PROYECTO AULA EMPRESA +

Desde el IES María de Molina, junto a los IES Giner de los Ríos de León e IES Julián Marías de Valladolid, y partiendo de la ORDEN EDU/582/2024, de 10 de junio, por la que se convoca la selección de proyectos del programa AulaEmpresa+ Castilla y León, a desarrollar por centros docentes públicos de la Comunidad de Castilla y León durante el año 2024, presentamos nuestro proyecto para participar en la convocatoria de Aula Empresa+ Castilla y León, bajo la línea de Innovación: ***¡Rescate natural y rural!***

El proyecto, que ha sido seleccionado por la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, estará guiado por el Departamento de Sanidad de los 3 centros, y orientado al total del alumnado del Ciclo Formativo de Grado Medio de Emergencias Sanitarias, en los que se invertirán los 20.000 € de dotación que se nos ha concedido.

El proyecto se enmarca en la línea de innovación y busca estrechar la colaboración real, efectiva y directa entre nuestros centros docentes y la principal empresa de transporte sanitario de la Comunidad, HTGROUP, para satisfacer las demandas del mercado laboral y construir un ecosistema de competencias, orientado a la transferencia e intercambio de conocimientos, y alcanzar aprendizajes basados en el trabajo.

El proyecto constará de cinco fases entre las que destacan dos jornadas de actualización en el abordaje de emergencias y el rescate y trabajo con equipos especiales, y unas jornadas de rescate rural y natural de una duración de tres días a desarrollar en la localidad de Trabazos, en Zamora, que nos permitirá implementar las habilidades sociales, profesionales, humanas y de sostenibilidad que necesitan los futuros Técnicos de Emergencias Sanitarias para desarrollar su labor en nuestra comunidad.

Además, tras la experiencia del año pasado, buscamos también el trabajo intercentros con los alumnos del Ciclo, consiguiendo así un valor añadido al aprendizaje. Interactuar y compartir con compañeros de otros centros que están recibiendo la misma formación es una experiencia única para afianzar conocimientos y de aprender a trabajar en equipo, uno de los grandes valores profesionales de los futuros TES (técnicos en emergencias sanitarias)

Con este proyecto, brindamos a los alumnos la oportunidad de conocer en primera mano la intervención del día a día en el campo de las emergencias, fomentando el respeto y conocimiento de las competencias de cada grupo y aumentando las posibilidades de supervivencia de las víctimas y la atención íntegra necesaria.